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議会運営委員会調査報告書 

 

 

 本委員会は、次の事件について先進地の調査を終了したので、会議規則 

第７７条の規定により調査結果を次のとおり報告します。 

 

記 

１ 調査事件 

   タブレット端末導入の成果と課題について 

    調査地 鳥取県日野郡日南町議会 

鳥取県日野郡江府町議会 

 

２ 調査期間  平成２８年８月１日 の１日間 

 

３ 調査結果及び所感   

 

（１）調査結果 

日南町議会の経過 

   Ｈ15.1 議員全員に公用パソコンを貸与 

   Ｈ17.6 電子メール、ファックスで公文書送受信運用開始 

   Ｈ26.1 臨時議会に予算計上 

   Ｈ26.5 臨時議会よりタブレット運用開始（2 回の操作研修） 

 

江府町議会の経過 

   Ｈ23.11 電子化について協議し、ぎじろくセンターより説明 

   Ｈ26.3 予算計上契約（２回の操作説明） 

   Ｈ26.7 導入 

 

 



議会タブレット端末の運用 

メリット 

  ・議案作成から送付までの期間が短縮できる。 

  ・製本作業などの労力が軽減される。 

  ・過去の議案等もタブレット中に保存し利用できる。 

 

  デメリット 

  ・紙の資料を全てなくすというわけにはいかないので、ペーパーレス化と 

いう観点だけでは、費用対効果は期待できない。 

  ・ＰＤＦ（議案書電子ファイル）の作成に手間がかかる。 

  ・メール受信確認が必要。 

 

（２）所 感 

   運用については目的を検討、協議し、行政側（執行部）と同時運用に 

取り組むべきである。 

 

 


